

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL

Basketball Sainti Street le 15 juin

Le 15 juin prochain, Sainti Basket et le travailleur social hors-murs organisent une journée placée sous le signe de la balle orange. Sainti Street, qui se veut une fête en l'honneur du basketball, aura lieu aux Halles de gymnastique, dès 10 h 00.

Le programme de cette journée s'annonce riche et séduira un large public. Il y en aura pour tous les goûts. Pour les plus sportifs, les initiateurs du projet proposent un tournoi 3x3 par catégorie d'âge (U13 mixte, U16 mixte et Hommes 16+ et Femmes 16+). Les amateurs de sports pourront participer à un concours de précision au shoot ou encore admirer un concours de dunk entre semi-pros de la région.

La participation à cette journée est totalement gratuite et ouverte à toutes et à tous. Il est recommandé aux personnes voulant participer aux tournois de basketball de s'inscrire au préalable en passant directement à l'Espace Jeunesse d'Erguël ou par mail à l'adresse suivante : malik.schaub@saint-imier.ch. Cependant, les inscriptions le jour-j seront également possibles avant 10 h 30.

Grillades et boissons seront à disposition sur place. L'animation musicale tout au long de la journée sera assurée par DJ Dealdad et Erno.

Sainti Basket et le TSHM vous attendent nombreuses et nombreux pour cette journée qui s'annonce conviviale et festive. Rendez-vous aux Halles de gymnastique dès 10 h 00 le 15 juin prochain.

40 ans de la commémoration du 1100^{ème} Vernissage de l'exposition le 27 juin

Le 27 janvier 1984, à la Salle des spectacles, est officiellement lancé le coup d'envoi des festivités du 1100^{ème} anniversaire de Saint-Imier, date anniversaire de la première mention de la "*cella Sancti Himerii*". Vingt-huit commissions sont nommées pour établir le programme des célébrations à travers lesquelles les Beaux-Arts, le sport, l'environnement ou encore la gastronomie sont mis à l'honneur.

L'ampleur de l'événement, mais également des projets, convainc rapidement les organisateurs d'étendre les commémorations sur toute une année, marquée tour à tour par des défilés, des spectacles, des manifestations sportives et des concerts.

Le Musée de Saint-Imier organise une exposition retraçant un bref aperçu de cette année particulière et historique. Elle se tiendra dans les locaux de la Municipalité, du 27 juin au 30 novembre 2024. Son vernissage, auquel toute la population est invitée, aura lieu le 27 juin à 18h00, dans les locaux de la Municipalité, Rue Agassiz 4. Venez nombreux et nombreuses découvrir cette belle exposition.

Les gestes qui sauvent à la Piscine plein air de Saint-Imier

Le Réseau de l'Arc organise ce samedi 8 juin un atelier sur les gestes de premiers secours à la Piscine plein air de Saint-Imier de 9 h 00 à 16 h 00. Le but de cette journée est de sensibiliser la population aux gestes qui sauvent des vies.

En effet, en Suisse, on dénombre environ 8'000 décès chaque année dus à des arrêts cardiorespiratoires, dont la majorité surviennent à domicile. Il est crucial de réagir rapidement et efficacement, car chaque minute sans réanimation cardiopulmonaire réduit les chances de survie de 10 %.

La formation dispensée par des instructeurs BLS (Basic Life Support) du Réseau de l'Arc sera ludique et accessible à tous.

Les participants auront également l'occasion de participer à un concours permettant de gagner des entrées à la piscine.

La piscine restera donc ouverte toute la journée même si les conditions météorologiques ne sont pas favorables. Nous vous attendons nombreux pour cette activité.

Saint-Imier, le 5 juin 2024 (cm)